

Muestra de plantilla para recaudación de fondos – Formato de comunicado de prensa

Fecha: Para su divulgación inmediata

(Desastre) golpea a *(país)*; Cooperativas de ahorro y crédito,
socios afectados

(CIUDAD, País) — Como consecuencia del *(describa el desastre: qué, cuándo, dónde)*, el Consejo Mundial de Cooperativas de Ahorro y Crédito (WOCCU) está en contacto con las autoridades locales y *(nuestro socio, proyecto local, cooperativas de ahorro y crédito en el país, nuestra red internacional aliada de cooperativas de ahorro y crédito o cualquiera que pueda ser apropiado)* para evaluar cómo se puede ayudar mejor a *(número)* de personas afectadas por *(nombre del desastre natural)*.

De acuerdo con los informes, el *(nombre del desastre natural)* mató a *(número)* de personas. La situación tiene el potencial de empeorarse si los socios de las cooperativas de ahorro y crédito desplazados y otras personas no reciben la ayuda necesaria. WOCCU ha trabajado con *(número)* de cooperativas de ahorro y crédito de *(país)* por más de *(número)* años y *(identifique aquí cualquier logro)*. Hay *(número)* de cooperativas de ahorro y crédito en *(país)*. Hemos comprometido recursos, incluyendo donaciones hechas a la Fundación Mundial para Cooperativas de Ahorro y Crédito, con el fin de aliviar el sufrimiento de los ciudadanos de *(país)* que son socios de las cooperativas de ahorro y crédito.

WOCCU ha dirigido los esfuerzos de ayuda humanitaria y reconstrucción durante catástrofes internacionales anteriores, incluyendo el tsunami en Asia en diciembre de 2004 y el deslizamiento de tierra en las Islas Filipinas en febrero de 2006. Después del tsunami, WOCCU lideró un proyecto de US\$1.5 millones de dólares para reconstruir las

Gracias a la Fundación Nacional de Cooperativas de Ahorro y Crédito por producir esta unidad.



cooperativas de ahorro y crédito en Sri Lanka y revitalizar la liga de cooperativas de ahorro y crédito del país. Después del deslizamiento de tierra en la isla filipina de Leyte, WOCCU apoyó la administración de “préstamos de subsistencia” de la liga local. Estos préstamos de subsistencia consistían en micro préstamos que ayudaban a los socios y empleados de las cooperativas de ahorro y crédito a reconstruir sus casas y negocios.

WOCCU está ahora preparado para proporcionar ayuda humanitaria al personal de las cooperativas de ahorro y crédito y para apoyar los esfuerzos de reconstrucción de las cooperativas de ahorro y crédito después de este último desastre. Las contribuciones en efectivo de las cooperativas de ahorro y crédito y de los individuos son muy necesarias para brindar ayuda a aquellas personas cuyas vidas han sido devastadas por este terrible desastre.

En apoyo del fondo internacional de las cooperativas de ahorro y crédito para ayuda humanitaria y reconstrucción del (*país*) en eventos de desastres, se pueden enviar los pagos mediante cheque, tarjeta de crédito o transferencia electrónica a:

Worldwide Foundation for Credit Unions, Inc., 5710 Mineral Point Road, Madison, WI 53705, USA.

Las personas pueden hacer donaciones a través de una tarjeta de crédito en línea en www.woccu.org/give; las cooperativas de ahorro y crédito pueden transferir los fondos electrónicamente. Para conocer información sobre transferencia electrónica, póngase en contacto con: Valerie Breunig, Worldwide Foundation for Credit Unions, +1-608-395-2055 o envíe un correo electrónico a vbreunig@woccu.org. Por favor indique que su donación está designada al Fondo de ayuda humanitaria en eventos de desastres) de (*país*).

Gracias a la Fundación Nacional de Cooperativas de Ahorro y Crédito por producir esta unidad.

